

Volksbank Ostbayern-Mitte Mike Beham stellten den Volksbank-Cup vor. Foto: FCD

## Legendärer Wettbewerb

VR-Bank-Cup feiert in der 15. Auflage sein Comeback auf Kunstrasen

Am Montag fand in den Räumlichkeiten der VR-Bank die Pressekonferenz zum diesjährigen VR-Bank-Cup statt. Der Vorstandssprecher der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG Michael Beham begrüßte eine Delegation des Ausrichters FC Dingolfing. Gemeinsam stellte man die Details des beliebten Herrenturniers vor. Nach Corona-Pause feiert der Budenzauber am 29. und 30. Dezember sein ersehntes Comeback. Erneut wird er auf extra verrolltem Kunstrasen austragen. "Der Kunstrasen und die Hallenatmosphäre sind die beiden großen Pluspunkte des Wettbewerbs. Hinzu kommt die einmalige Atmosphäre des VR-Bank-Cups. Auf und neben dem Platz trifft man viele bekannte

Gesichter", freuen sich die FCDler

Tom Auer, Reinhard Otto, Alex

Schätz und Siegi Schätz auf das

Turnier.

Wie in den Vorjahren wird der beliebte Wettbewerb an zwei Turniertagen ausgetragen. Dieses steigt das Fußballfest am Donnerstag, 29. Dezember, und Freitag, 30. Dezember, jeweils ab 16 Uhr. Für die beiden Gewinner gibt es neben dem Preisgeld auch einen Startplatz beim SAR-Cup am 6. Januar.

Traditionell besteht das Teilnehmerfeld aus lokalen Teams. Für diese hat es als absolutes Highlight der sonst fußballarmen Wintermonate einen festen Platz im Terminkalender. Favorisiert sind mit Sicherheit die Bezirksliga-Starter wie beispielsweise der FC Teisbach oder FC Ergolding.

Aber aus den Vorjahren weiß man auch, dass durchaus vermeintliche Underdogs zu faustdicken Überraschungen in der Lage sind. Garantiert ist auf alle Fälle für die Zuschauer beste Unterhaltung. "Wir freuen uns auf viele Tore, spannende Spiele und eine tolle Stimmung in der Halle", berichtet FCD-Vorsitzender Reinhard Otto.

Gleichzeitig bedankte er sich auch bei der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG für die Unterstützung. Die gute Partnerschaft unterstreicht, dass die Hallenspiele nun schon zum fünfzehnten Mal ausgetragen werden. "Wir freuen uns auf das Jubiläum des Cups und hoffen wie in den bisherigen Auflagen auf zwei echte Fußballfesttage. Als lokal verwurzelte Bank unterstützen wir sehr gerne einen Wettbewerb mit vielen Teams aus unserem Geschäftsgebiet", ließ Beham bei der Pressekonferenz verlauten.

Bis zum Start der Turniere laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren, um den niederbayerischen Fußballfans wieder schöne Tage in der Halle zu ermöglichen.